



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Message du premier ministre du Canada

C'est pour moi un véritable honneur de vous accueillir à la Journée des anciens combattants de la marine marchande 2020.

Aujourd'hui, nous rendons hommage à nos vétérans de la marine marchande et nous nous souvenons du rôle crucial qu'ils ont joué pour assurer la victoire en Europe. Ils ont vécu des années d'attaques incessantes de la part des sous-marins allemands, qui tentaient d'empêcher le ravitaillement des alliés. Pourtant, même en sachant que ses bâtiments étaient des cibles de choix pour l'ennemi, la marine marchande a multiplié les déplacements en témoignant un engagement sans faille envers l'effort de guerre et le ravitaillement des forces armées. Nous ne devons jamais oublier les nombreux sacrifices que ces anciens combattants ont faits au nom de la liberté, de la paix et de la démocratie.



En ce moment, ce genre d'événement n'a jamais été aussi important et a rarement été aussi difficile à planifier. Je tiens donc à remercier les organisateurs, qui ont rendu cela possible. Il est vital de continuer de préserver l'héritage de nos anciens combattants pour les générations à venir. Ainsi, nous pourrons nous assurer que le courage, les réalisations et les sacrifices de la marine marchande ne seront jamais oubliés.

Je vous souhaite chaleureusement la bienvenue et une journée mémorable.

Ottawa
2020